Bonjour à tous,

Vous vouliez avoir de mes nouvelles et bien voilà!

Mon entreprise avance. Je sors de formation

Et je suis entrain de réfléchir à la pièce qui va devenir mon bureau pour travailler

Je vais simplement vous montrez un peu. En fait, c'est une pièce qui se trouve au grenier et qui sert de débarras.

Donc il y a du travail à faire, de la peinture, plein de chose.

Ça va avancer tranquillement.

Et comme je vous l'ai déjà annoncé, normalement en juin, je serais opérationnelle.

A très bientôt.